

Campoo

La consejera de Educación inauguró en Reinosa la exposición ‘Educar a los dos años’

Tezanos resalta el “orgullo” que supone ser pioneros en la escolarización a los dos años

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La consejera de Educación, Rosa Eva Díaz Tezanos, inauguró ayer por la mañana la exposición itinerante ‘Educar a los dos años’, una muestra itinerante que en su recorrido por distintos municipios de la región, en esta ocasión ha arribado a la Casona de Reinosa. La consejera acompañada por el alcalde y miem-

bros de la corporación, así como de educadores de la comarca, manifestó que “Cantabria se siente orgullosa de haber sido pionera en España en esta escolarización temprana”. Añadió Díaz Tezanos que esta exposición es una “ventana abierta” al modelo cántabro de escolarización, que comenzó a aplicarse con la apertura de siete aulas.

La consejera de Educación declaró ayer a los medios de comunicación presentes en la inauguración de la exposición *Educar a los dos años*, que esta muestra es “una ventana abierta al modelo cántabro de escolarización temprana, que comenzó a aplicarse de modo experimental con la apertura de siete aulas”.

70 aulas

“Tan sólo tres años después”, señaló, “con 70 aulas en 41 centros educativos de la región, se ha constatado la consolidación y plena aceptación de esta iniciativa, que responde a una demanda real de las familias cántabras y que ha colocado a esta Comunidad Autónoma a la cabeza, adelantándose a uno de los objetivos educativos españoles y europeos de cara al 2010, el de avanzar y adelantar la escolarización a edades cada vez más tempranas”.

La exposición se articula en cuatro bloques: el primero explica el modelo cántabro de escolarización temprana; el segundo se basa en dos vídeos y varios paneles informativos



Rosa Eva Díaz y José Miguel Barrio en la inauguración de la exposición.

A. QUEIMADELOS

que explican las características y las necesidades comunes de los niños y niñas de esta edad. A través de una interesante muestra fotográfica, los dos

últimos bloques hacen un recorrido por el trabajo que se realiza en un aula concreta en un día cualquiera, desde que se inicia la actividad hasta que

se cierran las puertas a última hora. Rosa Eva Díaz estuvo acompañada por el alcalde, autoridades municipales y docentes. En el presente curso

2005-2006 han sido dos las aulas de dos años que han funcionado en Reinosa, concretamente en el Colegio Público Concha Espina-José Calderón, si bien, en el momento en el que se construyan las nuevas instalaciones docentes de colegio único unificado, proyecto que fue presentado la semana pasada por la propia consejera, y que concentrará toda la oferta pública de Infantil y Primaria del municipio, estas aulas pasarán a ubicarse allí.

Compromiso con Reinosa

Por otro lado la consejera ha destacado el compromiso que el departamento que dirige tiene con Reinosa, de manera que en lo que llevamos de legislatura, la inversión en este municipio supera los 1,5 millones de euros en obras de equipamientos. Asimismo, a parte de la escolarización a los dos años ya mencionada, hay otras iniciativas implantadas por la Consejería, como la atención a la diversidad, la potenciación de las lenguas extranjeras y la lectura, o el mantenimiento de los ciclos formativos.

Al alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, como ciudadano le parece un programa “impecable” porque “concilia la vida familiar, hace posible que las madres trabajadoras puedan desarrollar su trabajo, y además, sirve para que los niños estén integrados en la sociedad”.

Aprovechó para reiterar como alcalde de la capital campurriana su agradecimiento a la Consejería de Educación por el trabajo realizado.



LA MINISTRA DE EDUCACION ENTREGA UN PREMIO AL COLEGIO DE VALDEOLEA.
Fue el martes 13 de junio cuando la Ministra de Educación, Mercedes Cabrera, hizo entrega de un premio al Colegio Público de Valdeolea dirigido a las actuaciones de calidad en Educación y de Proyectos de Ideas para la mejora en innovación de las bibliotecas escolares, en las que participó el Centro el curso anterior y que fue premiado. Los premios fueron entregados por la Ministra de Educación en el salón de actos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, hasta donde se desplazaron su directora Yolanda Díez y la responsable de la biblioteca escolar Ana Marta Merino.

FOTO Y TEXTO: A. Q.

Comenzaron el pasado 3 de junio

Organizadas numerosas actividades turísticas para la época de verano

A. Q. Reinosa

La promotora turística *Turcamoo* continúa hoy sábado con las actividades que arrancaron el pasado 3 de junio con el primer concierto nocturno del Ebro, que ofreció en el parque del nacimiento del Ebro, la coral madrileña *Divertimento*. En este segundo concierto se desplazarán de escenario para dirigirse a la Colegiata de San Martín de Elines, municipio de Valderredible, donde a las 20,00 horas actuará la coral Pedro Saldáliga. Además de los conciertos musicales se han programado hasta el mes de diciembre otras actividades como es la que tiene lugar hoy sábado, consistente en una excursión

guiada a pie o en bicicleta por los bosques de las reservas naturales de Campoo Los Valles.

Hoy los participantes se desplazarán en visita guiada al Monte Hijedo.

La iniciativa está teniendo calado dado su diversidad y sus objetivos, que son “dar a conocer las amplias iniciativas de ocio y tiempo libre que ofrece la extensa comarca de los valles del sur de Cantabria”. Se podrá disfrutar de actividades culturales guiadas por el romano, el arte rupestre, el románico; conociendo paisajes, talleres de astronomía, de gastronomía, prácticas de deportes acuáticos, jornadas de caza y disfrute de fiestas tradicionales.